



## 寄贈いただきました

### 写真集「風光明媚な下野市に生きる」

須崎秋雄様より、市内各所で撮影された自然や公共施設などの写真をまとめた写真集11部を寄贈いただきました。

写真集は図書館・公民館などの公共施設に配架しています。



## 国分寺地区コミュニティ盆踊り花火大会

### 4年ぶり 夏の夜の賑わい

8月5日、国分寺運動公園にて、国分寺地区コミュニティ盆踊り花火大会が盛大に開催されました。昨年は花火大会のみの実施だったため、盆踊りも含めての開催は4年ぶりのことです。

今年は、育成会や各種団体など13団体が参加し、威勢のいいお囃子や音頭に合わせ、やぐらを囲んで踊りました。大会の締めくくりには大迫力の花火が打ち上げられ、訪れた人々を魅了しました。



しもつけワイズ

問1

①高齢者の日常生活における困りごとの支援情報を提供するウェブサイトの名前は？  
②しもつけケアナビ  
③しもつけライフナビ

## 第51回全国消防救助技術大会

8月25日、北海道札幌市の札幌市消防学校において、第51回全国消防救助技術大会が開催されました。栃木県の代表として、基礎訓練の「はしご登はん」に尾崎副士長、連携訓練の「ロープ応用登はん」に大垣・鶴見各士長が出場し、見事入賞を果たしました。

全国の消防本部から地方大会を突破した選手が集結し、「はしご登はん」では52名、「ロープ応用登はん」では47チームがしのぎを削りあいました。

この熱い訓練で培った経験・技術・精神力を、今後の現場活動で大いに発揮し、住民の皆さまの期待に応えられるようこれからも頑張っていきます。応援ありがとうございました。



## 中学生議会を開催しました

8月18日に市役所議場で、中学生議会を開催しました。市内の中学校と義務教育学校から各4名、計16名の中学生議員が各校を代表して、市長をはじめとする市執行部に対し質問等を行いました。

各校から提出された質問等は、学校生活に関連することから地震対策、市の医療や高齢化対策、地域の活性化に関する内容まで、幅広い内容でした。

中学生議員からの意見は、今後の市政運営の参考としていきます。



## 公民館講座「ザ・ヒーローズ」

8月20日、旧吉田西小学校校庭にて、南河内東公民館まちづくり入門講座「ザ・ヒーローズ」を開催しました。市内小学生とその保護者や祖父母約20名が参加し、下野市消防団第二分団、第三分団総勢40名の団員と安全安心課の協力により、消防についての理解と知識を深めました。

参加者は消火栓についての説明を受け、消防ポンプ車6台を使用しての放水実演を見学後、児童は子ども用防火服を着用し、本格的な放水や土のう積み体験しました。

